

## Protokoll

Thema **1. Pleniumssitzung 2018**

Datum 05.06.2018

Beginn 19:00

Ort Lehrerzimmer Schulhaus Oberdorf

Ende 21:00

Sitzungsleiter Stephan Möller (SM)

Protokollführer Alper Satir

Teilnehmer Beat Niederer (BN)

Alper Satir (AS)

Vertreter Eltern Chantal Wechsler, Valentina Buchietti,  
Nadine Biton, Sonia Gugelmann

Vertreter Lehrer Heidi Pfister (HP)

Reyhan Karaca (RH)

Vertr. Schulleitung -

Entschuldigt Patric Roth (PR)

Vertr. Schulleitung Max Wittwer (MWi)

Vertr. Schulleitung Maja Wyss (MWy)

Vertreter Lehrer E. Kowaleff

Vertreter Eltern A. Lindenberger, D. Barun, S. Miescher

Typ E/A/D Entscheidung Aufgabe Diskussion	Thema	Wer Kurzzeichen	Wann Datum
	<b>1. Protokoll der 1. Pleniumssitzung</b>		
A	Ausfüllen des Protokolls (Teilnehmer).	AS	05.06.2018
	<b>2. Präsident</b>		
D	SM hält ein Vorwort mit kurzem Rückblick.		
D	SM erwähnt dabei, dass der Vorstandsposten Finanzen noch pendent ist.		
D	Die Rechnung für den Workshop MFM wird über die Schule bezahlt. Beat muss die Rechnung an die Schulleitung weiterleiten.	BN	Bei Erhalt der Rechnung
D	SM erklärt das neue Reglement.		
E	Die Anwesenden genehmigen das neue Reglement.	Alle	05.06.2018
	<b>3. Finanzen</b>		
D	Keine Kürzung bekannt.		
D	Tagesstrukturen laufen über die Gemeinde.		
A	Klärt ab ob die Finanzen gleich wie die Tagesstrukturen über die Gemeinde geleitet werden können, da im Vorstand der Posten Finanzen pendent ist.	SM	08.06.2018
	<b>4. Schulleitung</b>		
	-		
	<b>5. Lehrervertretung</b>		

Typ E/A/D Entscheidung Aufgabe Diskussion	Thema	Wer Kurzzeichen	Wann Datum
	-		
	<b>6. Tagesstrukturen (Projektgruppe)</b>		
D	Interim ist der Projektleiter SM.		
A	Nadine Biton und Valentina Burchietti überlegen ob Sie zusammen als Projektteam die Leitung übernehmen sollen. Alexandra Lindenberger überlegt sich auch noch dabei zu sein.	NB VB SM	06.07.2018 06.07.2018 15.06.2018
D	Sitzung Tagesstrukturen am 18.06.2018 um 18:00Uhr im Gemeinderatssaal.		18.06.2018 18:30Uhr
	<b>7. ELS _ Eltern-Lehrer-Schüler Treff (Projektgruppe)</b>		
D	Auf die Anfrage von SM hat Sandra Miescher hat Sie leider absagen müssen, weil sie in einer Ausbildung ist und Ihr die Zeit fehlt.	SM	29.03.18
E	Kein Projektleiter notwendig, es ist ein Projektteam. Das Team besteht aus: Nadine Biton (Sprachrohr), Chantal Wechsler, Valentina Burchietti und Sonia Gugelmann. Das Sprachrohr zum Vorstand ist Nadine Biton. Nadine Biton informiert den Vorstand über den Ablauf und über das weitere Vorgehen. Der Vorstand hilf der super Gruppe wo Sie können.	Alle	
A	Datum: Freitag 17.08.2018 reserviert im Clubsaal beim FC Oensingen. ZU ERWÄHNEN: -Santo Virga ist dabei als Koch/Grilleur. -Gratis Cocktail Jugendarbeit.	Alle	05.06.2018
A	Das Team organisiert die Anmeldungen und überreicht den 1. Flyer mit Anmeldung an die Schule. Der Flyer soll persönlicher und emotionaler werden und ein neues Designe erhalten. Anmeldeschluss muss vor den Ferien sein.	Team ELS	15.06.2018
A	Das Team erstellt einen 2. Flyer als Erinnerung. Welches am Montag am ersten Schultag bei der Schule abgegeben wird und die Schule übergibt den Flyer am Dienstag an die Schüler.	Team ELS	13.08.2018
D	Vorschlag vom Vorstand an das Team ELS (evtl. 2019): ELS-Treff wieder in der Aula planen und mit einer Besichtigung des neuen Schulgebäudes im Rohbau, falls dies möglich ist.		
	<b>8. Vorträge (Projektgruppe)</b>		
D	BN informiert		
D	BN macht aufmerksam, dass er bald nicht mehr im ER-Vorstand dabei ist, weil sein Sohn in die Oberstufe kommt. Bald eine Nachfolgeregelung definieren.		
D	MFM-Projekt ist organisiert und in Arbeit. Elternabend findet 1 Tag vorher statt: 18.09.2018. Workshop findet statt: 19.09.2018. Der Workshop wird immer auf den Lehrertag geplant. <a href="http://www.mfm-projekt.ch">www.mfm-projekt.ch</a>		18.09.18 19.09.18

Typ E/A/D Entscheidung Aufgabe Diskussion	Thema	Wer Kurzzeichen	Wann Datum
D	BN hatte Maja angefragt ob das MFM-Projekt von der Schule übernommen wird. Gespräche haben stattgefunden doch noch nichts definiert. Politisch heikel zu definieren, doch die Schulleitung bleibt dran.		
D	BN erwähnt Lernen mit Kindern Home Page. <a href="http://www.mit-kindern-lernen.ch/">http://www.mit-kindern-lernen.ch/</a>		
D	Weil das MFM-Projekt geplant und viel Kapazität in Kauf nimmt, finden keine anderen Workshops statt.		
	<b>9. Fussgängerstreifen (Projektgruppe)</b>		
D	SM informiert.	Alle	
D	Neuen Projektleiter bestimmen Interim ist der Projektleiter SM		
D	SM bleibt an der Sache dran. Die Nachverfolgbarkeit in der Gemeinde ist nicht da, weil es einige Wechsel gegeben hat.		
	<b>10. Spielplatz (Projektgruppe)</b>		
D	SM informiert		
E	Projektgruppe Spielplatz wird aufgelöst.	Alle	
	<b>11. Information (Projektgruppe)</b>		
D	Projektleiter ist AS.		
	<b>12. Internet / Home Page</b>		
D	Projektleiter ist PR PR passt auf der Home Page die Projektteam Verantwortlichen an und löscht aufgelöste Projektgruppen.	PR	22.06.2018
	<b>13. Kulturecho</b>		
D	Stephan informiert als Projektleiter		
D	-Offiziell von der Gemeinde als Arbeitsgruppe anerkannt. -Dorffest 1050 Jahr.  -Jugendarbeit im Moment wegen fehlendem Budget eingefroren jedoch in Planung sind diverse Anlässe wie Sportnacht. -Kulturkaffee findet statt. Datum ist auf dem Veranstaltungskalender auf der Home Page der Gemeinde Oensingen zu entnehmen. -Projektgruppe Veranstaltungskalender läuft. -Projektgruppe Gleichstellung Geschlechterthematik ist eingefroren wegen fehlendem Budget.		09.06.18 & 10.06.18
	<b>14. Projekt Neubau Schulhaus</b>		
D	Interim Projektleiter SM		
	<b>14. Anlässe / Termine</b>		
D	Die Termine der Projektgruppen sind oben in den jeweiligen		

Typ E/A/D Entscheidung Aufgabe Diskussion	Thema	Wer Kurzzeichen	Wann Datum
	Abschnitten zu entnehmen.		
	<b>15. Verschiedenes</b>		
A	<p>Elterntaxi ist immer noch ein riesen Thema!!! Ist im Konzept des neuen Schulhauses etwas geplant wegen den Elterntaxis?</p> <p>Variante1: Einen Antrag an die Gemeinde machen, ob wähen den Stosszeiten der schwarze Platz gesperrt werden kann mit grossen orangen Baustellehüttchen.</p> <p>Variante2: Lotsen einführen (evtl. ein Rentner/ehrenamtliche Arbeit) der in den Stosszeiten den schwarzen Platz sperrt mit einem Fahrverbot.</p> <p>Die Stosszeiten sind: 7:20Uhr bis 7:50Uhr (30Minuten) 11:30Uhr bis 12:00Uhr (30Minuten) 13:00Uhr bis 13:30Uhr (30Minuten)</p> <p>AS fragt nach, auf Facebook bei der Gruppe «du bist aus Oensingen wen...» ob sich jemand freiwillig meldet.</p>	SM	15.06.2018
	AS fragt nach, auf Facebook bei der Gruppe «du bist aus Oensingen wen...» ob sich jemand freiwillig meldet.	AS	Nach Info von SM
A	SM leitet den Artikel von OT über den Kulturkaffee an PR weiter. PR stellt den Artikel auf die ER Home Page.	SM PR	15.05.2018 nach Erhalt
	<b>16. Nächste Pleniumssitzung</b>		
A	Der ELS-Treff ist eine Art nächste Sitzung.	SM	30.04.18